



LA GAMBERGE DES GAMBADÉURS

N°2
octobre
2010

ou

LA GAZETTE DE VITALITE

Journal d'informations culturelles paraissant après une randonnée

Sortie du 13 octobre 2010 – forêt de Sénart – animateur Alain Godin

La symphorine

La symphorine est un arbuste buissonnant que nous croisons sur les chemins en admirant ces baies blanches.



On le nomme aussi *l'arbre à perles*, en anglais: *snowberry*.

Son nom vient du grec *sumphoros* qui signifie *qui accompagne*.

Ses baies, ovoïdes, blanches nacrées ou rosées, sont toxiques pour les humains. [ce n'est donc pas du pop corn !-)]

Les oiseaux les consomment.

Elles apparaissent fin août et sont visibles en hiver.

Pour en savoir plus: nature.jardin.free.fr